Le Nouvion-en-Thiérache

Portes ouvertes à l'hôpital

Les professionnels du centre hospitalier ont ouvert leurs services au public. Une manière de découvrir un milieu méconnu.

ne opération portes ouvertes était organisée mardi au sein du centre hospitalier du Nouvion, afin de faire découvrir au maximum les services offerts à toute la population avec le soutien des traitants libéraux dans le cadre des services d'hospitalisation à Domicile (HAD) qui couvre un large secteur d'Aubenton à Wassigny et du Service Infirmier à Domicile (SIAD) qui couvre les cantons du Nouvion, La Capelle et Wassigny.

Actuellement, ce service prend en charge aussi les soins palliatifs. Il est composé de trois infirmières sous la conduite du médecin coordinateur Frédérique Simon, 25 aides soignantes



Le personnel de l'hôpital présentait les services proposés à la population.

et toute une équipe de professionnels: ergothérapeute, diététicien, psychologue, assistants de soins en gérontologie, assistante sociale, une équipe pluri disciplinaire qui travaille bien entendu en phase avec les médecins et paramédicaux libéraux.

Mme Sylvie Meyza la directrice de l'établissement accueillit son homologue Isabelle Soufflet et de nombreux professionnels et particuliers attentifs à l'activité ouverte aux personnes dans le cadre de leur maintien à domicile.

L'établissement nouvionnais étant à l'écoute de chacun, il est possible de le contacter pour de plus amples renseignements.